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みなさん、はじめまして。 

4月12日に着任した都城市の国際

交流員、河 連英（か れんえい）で

す。「かれん」と呼んでください。 

中国黒竜江省の出身で、来日まで

は中国西南部の重慶市に住んでい

ました。日本は今回が二度目の長期

滞在で、初めての来日は2009年で

した。日本語学校を経て、法政大学

の経済学部で国際経済を専攻しました。卒業後は、東京都

内の民間企業に勤務したことがあります。 

子供の頃、中国のテレビでは日本のアニメがよく放送され

ました。私は『一休さん』、『ちびまる子ちゃん』、『鉄腕アト

ム』、『セーラームーン』、『花の子ルンルン』、『キャプテン

翼』などを見ました。テレビ越しに日本風の建物や衣装など

を見て、世の中には自分が住んでいる町と全く異なる雰囲

気をしている別世界があると初めて知りました。アニメは中国

語に吹き替えたものでしたが、テーマソングとエンデイングソ

ングだけは日本語のまま流れます。日本語の歌詞を見た時

に、中国の漢字と似て非なりで不思議だと思い、日本語に

興味を持つようになりました。 

出身地の黒竜江省の冬はとても寒く、気温がマイナス30度

近くまで下がる氷の世界です。子供頃は、冬になると雪だる

まをつくったり、雪合戦をしたり、凍結した川や湖の上、運動

場で氷上の遊びも楽しんでいました。私が通っていた学校

は、毎年冬になると屋外の運動場に水をたくさん撒き、20㎝

ほどの厚さの氷でスケートリンクを作ります。体育の授業や放

課後はよくスケートをしました。「ハルビン氷祭り」は世界三大

氷祭りの一つで、毎年、100万人以上の観光客が訪れま

す。 「亜布力（ヤブリ）スキー場」は競技場としても使われて

います。 

重慶市は、三国志ゆかりの地、火鍋の発祥地、ジブリ映画

『千と千尋の神隠し』を彷彿とさせる洪崖洞（ホンヤードン）、

建物の中を貫通するモノレールなどで海外からはもちろん、

中国国内でも人気の観光都市です。あまりにも人気で大型

連休の時は、「市外からの観光客に配慮し、人気の場所へ

は時間をずらして出かけなさい」との市民への連絡をもらっ

たりもします。また、12階建ての建物に匹敵する高さのジャ

ンクション（立体交差橋）の上を車で通る時は、まるでジェット

コースターに乗っているようです。重慶には日本料理店も多

く、日本語を学ぶ人や、剣道、茶道、花道を学んでいる中国

人もたくさんいます。

重慶市江津区と都

城は友好交流都市

な の で、日 中 の 文

化、ス ポ ー ツ（ラ グ

ビー、サッカー）、音

楽（楽 器、合 唱 団）

などを通じても市民

同士の交流が深ま

ることを願っていま

す。  
 

               写真前列 中央がかれんさん 

ミア         ニュース 

◆都城国際交流協会の一般社団法人化について◆ 

 都城国際交流協会は令和5年4月3日、「一般社団法人

及び一般財団法人に関する法律（平成18年法律第48号）」

に基づき、宮崎地方法務局へ登記申請をおこない、同日付

けで受理され、一般社団法人都城国際交流協会に移行し

ました。理事及び監事は下記の方々です。（4月の異動など

によって役職が異なる方がいらっしゃいます、ご了承くださ

い。） 

 会員の皆様のご協力を得ながら、都城圏域の国際交流の

活動を進めてまいりたいと思います。よろしくお願いいたしま

す。 

代表理事 児玉 宏紀  都城市副市長 

理事   安田 耕一    都城商工会議所会頭 

理事   岩切 正一     日本中国友好協会  

                                常任理事兼都城支部長 

理事   川内 賢幸     都城市議会副議長 

理事   川崎 敬一     都城モンゴル友好協会副会長 

理事   児玉 晴男    都城市教育長 

理事   中瀬 昌之    南九州大学長 

                         兼人間発達学部長 

理事   長友 俊美    宮崎県都城地区 

                 建設業協会会長 

理事   堀之内  芳久  一般社団法人  

                               都城観光協会会長 

理事   矢  照美    都城農業協同組合  

                               代表理事組合長 

理事   湯田 光      宮崎日日新聞社 都城支社長 

理事   和田 清      都城工業高等専門学校校長 

理事   和田 善秋    NPO法人都城圏域 

                               日中友好協会理事長 

理事   藤元 幸一郎  都城国際交流協会事務局長 

監事   上之 弘文    宮崎第一信用金庫常務理事 

監事     恒吉 和昭    都城市会計管理者 
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編集発行:一般社団法人都城国際交流協会 
 
〒885-0073 都城市姫城町4-1  

都城市役所北別館 都城市国際交流センター 

電話 0986-23-2295 FAX 0986-23-3223 
          http://miyakonojo-mia.com/ 
              E-mail mia@btvm.ne.jp 
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大家好！（ダジャハオ―）   

https://ord.yahoo.co.jp/o/image/RV=1/RE=1540342657/RH=b3JkLnlhaG9vLmNvLmpw/RB=/RU=aHR0cDovL2ZyZWVzb3phaS5qcC9pdGVtTGlzdC5waHA_Y2F0ZWdvcnk9bmF0aW9uX2ZsYWcmYW1wO3BhZ2U9bnRmXzEyNyZhbXA7dHlwZT1zb3phaQ--/RS=%5EADBnwLCnZGPwkvoOFNHwCYo2IcVrrQ-;_ylt=A2Rivc0Acs5b


  第191号 2023年5月号 (2) 

 

(ミアニュース) 

インフォメーション ～他団体等からのお知らせ～ 

◆外国人とその家族のためのCPR&AED講習会をします！  

 CPR（心肺蘇生法）とAED（自動体外式除細動器）の使い

方を楽しく学びませんか？ 

 説明は、やさしい日本語で行われますが、英語でも対応可

能です。 

 

日 時 ： 2023年5月27日(土曜日)  午前10:00～12:00 

場 所 ： 都城市小松原地区公民館 (大王町29-6) 

対 象 ： 外国人 

            （日本人の家族やパートナーとの参加 OK!）      

申し込み： https://forms.gle/xLAiBcLrAB4YWDZ69  

申込期限： 2023年5月17日 (先着20人) 

参加料： 無 料 

主 催： Miyakonojo Gaijin&Friends、ぼうさいみやこんじょ 

問合せ： shinguty@gmail.com (日本語/英語可）  

 

申し込み 

QRコード： 

 

 

 

◆都城高専 前期教養講座 受講生募集！ 

 都城工業高等専門学校で、前期教養講座オールディー

ズ・ワンス・モア～懐かしの洋楽をもう一度～を実施します。 

開催日時： 令和5年7月21日（金）～7月28日（金） 

        全4回予定 午後6時30分～8時30分 

対象者： 市民一般（一般成人、初心者向け） 

講  師： 都城高専 一般科目：松川 兼大 

場  所： 都城高専 図書館１階 CALL教室 

申込期間： 6月2日(金)AM9:00～6月20日（火）必着 

講習料：  無料 ※別途、配布資料代等300円が必要 

申込み・お問合せ先： 都城高専 総務課企画係 

              (平日8：30～17：00) 

〒885-8567 都城市吉尾町473-1 

TEL： 0986-47-1306(電話でのお申込みはできません)  

FAX： 0986-38-1508 

Eメール： kikaku＠jim.miyakonojo-nct.ac.jp  

https://www.miyakonojo-nct.ac.jp/~techcen/koza/ 

申込用 

QRコード： 

 
 

 モンゴルと言えば、レスリングや柔道などの個人スポーツで

世界的に活躍する選手は多いですが、近年バスケットボー

ルが急成長しています。

元々、バスケットボールは

モンゴルの人気スポーツの

一つです。 

 1940年代にモンゴルで

働いていたロシアや中国の

専門家たちが、余暇の時間

にバスケットボールをしてい

て、それにモンゴルの士官

学校の学生たちが参加す

るようになりました。これが

モンゴルにおけるバスケットボールの起源です。 

 1994年に初めての国内リーグ戦がありました。そして、

2000年末にアジアバスケットボール連盟と世界バスケット

ボール連盟『FIBA』などに加盟し、次第に国際大会に出場

するようになりました。 

 これまで国際大会への経験が少なかったですが、『FIBA 

3x3 Asia Cup』2017、2023年に男子モンゴル代表が優勝

し、金メダルを獲得しました。 

 チンギスハーンの戦略を参考にした作戦で、アジアNo.1に

なった選手たちの努力で、モンゴル国はチームスポーツで

新たな一歩を踏み出しました。 

また、Mongolian Mikeという有望な青年が世界選抜メン

バーとしてアメリカで活躍しています。さらに、今年NBAドラフ

トで選抜され、モンゴル国民を喜ばせています。 

 

 このように、モン

ゴルのスポーツ

史において輝か

し い 1 ペ ー ジ を

飾ってくださった

モンゴルバスケッ

トボール代表の

選手らへの期待

はますます高まっ

ていくでしょう。 

「新たな一歩 」 
～都城市モンゴル国際交流員 ヒシゲさんによるモンゴル紹介～ 

2022年に設立された 

『UG Arena』スポーツセンター 

『FIBA 3x3 Asia Cup 2023』で 

金メダルを獲得した男子モンゴル代表 

趣味は片付けと料理です。身の回りが整理整頓されると、

モノ探しの時間が短くなったり、無駄な買い物が減ったりする

ので、気持ち良い空間で過ごすことができます。料理は食べ

ることも好きですが、食材から食事までの過程を楽しむことも

好きなので、時間が許す限り、料理作りを楽しんでいます。

都城で作ってみたい、覚えたい料理は「チキン南蛮」です。

中華料理も一緒に作りたいと思います。今年から新たに剣

道を始めました。剣道の基本や術・技を学ぶのも楽しみです

が、礼儀作法を身につけ、人間性を磨いていきたいと思って

います。 

 大学の頃から異文化交流に強く興味を持ち、サークルや

シェアハウスを通じて多くの国の人々と接してきました。多様

な文化や価値観に触れることで、考えの幅が広がることに魅

力を感じています。国際交流員として、皆さんの役に立てる

ように頑張りますので、皆さんとの交流を心待ちしておりま

す。  

https://forms.gle/xLAiBcLrAB4YWDZ69
mailto:shinguty@gmail.com
https://www.miyakonojo-nct.ac.jp/~techcen/koza/
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 ４月から地域振興課勤務となった徳留です。スポーツ（特にテニス）

と音楽が大好きです。テニスは、クラブハウスイワキリで結構本気モー

ドでやってます。音楽はクラシックも含めて幅広く聴きますが、僕らの世

代はやはりRockやPop music。今でも、ヒットチャートをチェックして、い

いなと思った曲は繰り返し聴いてます。今流行りのMiley CyrusやDua 

Lipaとかは、ジャストに僕らの世代の音楽でうれしくて笑ってしまいま

す。お風呂で聴きながら熱唱しています。お薦めな曲があったら教えて

ください。よろしくお願いします。                    [徳留] 

 

皆さん、こんにちは。 

国際化推進室6年目となりました。西畑です！本年度もどうぞよろし

くお願いいたします。 

４月から「都城市国際交流センター」が新設され、（一社）都城国際

交流協会、国際交流員とともに同センター内に事務所を置いていま

す。 

まだ開設され間もない交流センターですが、以前より少しだけお客

様が増えたような気がしています☺☺☺ 

交流センターを今後もごひいきにお願いします ＜( ﾟДﾟ)  

 ※次回からは全国行ったつもりでぶらり旅コメントのつづき『三重県』

からはじめまぁーーすm（ 。）m                     [西畑] 

 

 新年度が始まって１か月経ちましたが、皆さまいかがお過ごしでしょう

か。私は今年度も国際化推進室で勤務することになりました。今年度

は規制もなくなり、MIAも新しい体制に代わってイベントをたくさん開催で

きると思いますので、私もとても楽しみにしています。色んなイベントで

お会いすることもあると思いますが、みなさまどうぞよろしくお願いいたし

ます。                                   [川内] 

  

 最近中国で最も話題になっているのは「淄博（しはく）串焼きバーベ

キュー」です。人気の理由は、おいしさ、雰囲気、手ごろな価格、評判

などがあげられます。この背景には感動的な物語がありました。昨年、

コロナが一番深刻だった時、山東省の1万人ほどの大学生が淄博（し

はく）市で隔離されることになりました。現地の人々は嫌がることなく、山

東省の各地からの大学生を温かく迎え入れ、衣食住など隅々まで誠

心誠意、面倒をみました。別れる前、感動のあまり、大学生と医療関

係者は一つの約束をしました。来年の春、花が咲く頃、淄博にまた会

いにきて、淄博名物の串焼きを一緒に食べると。そこで今年の春に大

学生が次々と訪れ、人情味あふれる町と名物のバーベキューをSNS

に投稿し、大ヒットしたそうです。                  [河 連英] 

 

 前回のなぞなぞにカウボーイの話が出てきましたが、その謎を解けた

でしょうか？早速ですが、その謎の重要点を解釈させてください： 

カウボーイの馬の名前は「Friday」です！ 

 「曜日」のことではないとわかれば意外と簡単でしょう？では、少し難

易度を上げて、新しいなぞなぞを出します！今回は日本語で！ 

「山羊が10匹集まるとどうなる？」                 [ジョージ] 

 

 皆さん1カ月ぶりですね。サェンバェノー（こんにちは）！ 

 8カ月前に宮崎空港で私をやさしく、暖かく迎えていた銭ちゃんが4月

12日に帰国しましたぁ（泣）。友人から離れるのはとても寂しいですが、

出会えたことに改めて心から感謝です。この8カ月で銭ちゃんと色々な

ところを旅行したり、数え切れないほどの思い出をつくりました。次回の

二人旅をとっても楽しみにしています。                [ヒシゲ］ 

 

 4月3日、当協会の一般社団化登記申請を宮崎地法務局へ行い受

理され、法人団体へ移行しました。経験のない事務で登記申請まで

時間がなく、忙しい毎日でしたが、何とか終わらせることができました。

今年から一般社団法人都城国際交流協会として活動をしてゆくことに

なります。今後とも、皆様のご支援を賜りながら、活動を進めてまいりた

いと思います。よろしくお願いいたします。              [藤元] 

                       

 これまでMIAの上司はいましたが、初めて「MIAの同僚」ができました。

同僚と一緒に仕事をする以外に、ランチに行ったり、上司の愚痴を聞

いてもらったり?!するのも楽しみにしています。 

 ソヨちゃん、ようこそMIAへ！                     [迫田] 

 

 こんにちは！４月から協会の事務職員として勤めることになりましたモ

ンゴル出身のソヨです。去年の8月まで国際交流員としてお世話になり

ました。ご縁があって国際交流の分野に微力ながら携わるれるように

なって感無量です。勉強不足なところが多いですが、これから、皆様

方との交流を通して頑張って行きたいと存じます。よろしくお願いいたし

ます。                                     [ソヨ]               

編集部より 

Aussie
オ ー ジ ー

 Bites
バ イ ツ

  (オーストラリアを、ひとかじり!) 
～都城市オーストラリア国際交流員 ジョージさんによるオーストラリア紹介～ 

今月も登場の迫田です。 

先日、オーストラリアのお菓子をいただきました。どのお菓

子にも日本では見慣れない星のマークと数字が書かれてい

ました。 

 

さらにその下に「HEALTH STAR RATING」の文字がありま

す。オーストラリア交流員のジョージさんに質問してみます。 

迫田： 「ジョージ、このマーク何ですか？」 

ジョージ： 「一目でわかる栄養バランス等の健康性評価で

す！行政機関は、ビタミンがいっぱい入っている、糖質や脂

質が低い食べ物に最大の五つ星、不健康的なお菓子等に

最低の星0.5の評価を付け、家族のために健康バランスを簡

単に保つための取り組みです！」 

迫田： 「なるほど、健康指数のわかるマークですね！」 

 

追伸…左の写真のお菓子、星は低いですけど、とても美味し

かったですよ！ 
 


